
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA

E DO ADOLESCENTE DE PONTA GROSSA

1
2
3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

ATA N° 007/2016

Ao primeiro dia do mês de junho de dois mil e dezesseis na sala de reuniões do Conselho

Municipaldos Direitos da Criança e do Adolescente, sito a Rua Coronel Dulcídio 395, ás oito

e trinta horas, deu-se início à reunião ordinária, com a presença dos Conselheiros: Francisco

Kapfenberger Filho, Marcos Vinicius Barszcz, Liziane Batista Pinto, Camila Vanessa

Sviech,Cilmarade Fátima Buss de Oliveira, Eloíza Freitas, Regina Rosa Pedrozo Rosa, Édipo

Pedroso, Rhamonn Rangel Cottar, Édipo J Pedroso, Rosemeri Monteiro Godoy, Marilene

Regina Breck, Claudia Maria Hey da Silva e a Secretaria Executiva Rose Cordeiro Bortolini.
Justificaramsuas ausências os Conselheiros: Osni Mongruel Junior, Leni Aparecida Viana da

Rocha, Maria de Fátima Pach'éco Rodrigues, Lana Maria Pinheiro Furtado e Valdinei

Braganceiro. Presentes nesta reunião as Conselheiras Tutelares :Kátia R do Nascimento do

Conselho Tutelar Leste e Michelly Marhowz do Conselho Tutelar Oeste e as acadêmicas de
Serviço Social da UEPG: Jéssica Gonçalves, Marjory Rueda, Amanda de Melo Silva e

RosemeryN.Lechvkv. O presidente solicitou que a Conselheira Liziane realizasse acolhida, a (J..J
qual deu boas vindas a todos desejando uma reunião produtiva, iluminada de bênçãos para 'i'
a tomada das decisões necessárias em prol da criança e do adolescente. Aprovada a Ata de .

nO06.0 presidente Kapfenberger acolheu os visitantes: Acadêmicas de Serviço Social e
Conselheiros Tutelares. O presidente iniciou a reunião apresentando a Portaria de n?006/16
com a composição das Comissões Internas Pernamentes: Política de Atendimento e

Registro de Entidades: Camila Vanessa Sviech,Cilmara de Fátima Buss de Oliveira,Claudia
Maria Hey da Silva,Eloiza de Freitas Ribas,Marcos Vinicius Barszcz - Presidente, Maria de

Fátima Pacheco Rodrigues e Valdinei Braganceiro; -Divulgação e Publicidade e Jurídica e

Financeira: Édipo José Pedroso, Liriane P Goes, Marilene Regina Breck ,Rhamonn Rangel

Cottar- Presidente, Osni Mongruel Junior, Rosemeri MonteiroGodoy;- Júrídica e Financeira

Regina Rosa Pedrozo da Rosa, Gilberto Ferreira, Lana Maria Pinheiro Furtado - Presidente
Yara Martini Klippel, Leni Aparecida Viana da Rocha e Liziane Batista Pinto. Não tendo

objeção foram aprovadas. A Conselheira Claudia falou que foi convidada a participar da

reunião da Ordem dos Advogados. Que na ocasião a Sr" Lana Conselheira de Direito
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é estar apoiando o CMDCA e em especial auxiliar na divulgação para a captação de recursos

via destinação do Imposto de Renda. Ainda ressaltou a importância de envolver os

contabilistase pessoas formadoras de opinião de nosso município.Ainda dentro desta reunião

foi solicitado o agendamento de um encontro entre diretoria do CMDCA e membros da

Comissão. O presidente Kapfenberger se dispôs a participar e solicitou que seja verificada a
agenda.Na sequencia o presidente falou que emcomunicação pelowats no Grupo do CMDCA

foi solicitado uma nota de repudio em relação ao caso de estupro ocorrido no Rio de Janeiro,

o qual repercutiu nacionalmente. O presidente alertou sobre a manifestação do CMDCA e de

se verificar a veracidade dos fatos. A Conselheira Regina falou da exposição da adolescente,

de como os fatos ocorreram e que este é um fato, que trouxe a possibilidade de outras 800
denúncias. Que o episódio serve como discussão para todos os outros, que o CMDCA não

deve omitir-se. A Conselheira Liziane falou sobre denuncia de adolescente do sexo feminino

masculinoe ainda que através da CEVES, solicitou o fluxo de atendimento para o Hospital da

Criança,Hospital Municipal, Secretaria de Saúde, SINASE com prazo de 30 dias para retorno.

A Conselheira Claudia falou que esteve em reunião na 3a regional de Saúde, com ~
representantesdo município, do Estado e IML,que a pauta tratava-se do fluxo de atendimento,

que na ocasião falou da existência da CEVES e do NUCRIA e que para próxima reunião os

órgãos envolvidos serão convocados. O Presidente falou que este chamamento pode ser

realizado com base nos dados levantados pelo município. Os Conselheiros Liziane e Marcos

sugeriram um comparativo entre os anos de 2014 à abril de 2016 e apresentar na imprensa.

Dandosequência o presidente falou sobre documento que veio do CONANDA e a Conselheira

Marilene realizou a leitura de uma nota Pública de repúdio a reintegração de posse do Centro

Paula Souza e outras ações de abordagem de estudantes. O Conselheiro Marcos questionou

sobre a visita realizada na APACD e a Conselheiras Regina e Camila esclareceram que a

reunião foi muita tensa, que se o CMDCA não estivesse presente as mães não teriam sido

ouvidas. Que os membros da direção se mostraramautoritários frente as colocações dos pais.

Que as mãesdesconheciam as dificuldadesda entidade, que não tem acesso às informações,

que sentiram-se excluídas. Que diante da situação da falta de transporte e de todas as outras~

situações as mães redigiram um documento para a direção da entid de, falando da ~
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importância para seus filhos e do desejo de colaborar. O Conselheiro Marcos ponderou que
os pais ainda pedem desculpas a entidade, que considera que a direção deve trabalhar junto

com as famílias. Que a entidade deve buscar uma capacitação técnica para trabalhar com

seus usuários. A Conselheira Regina ainda falou que a entidade não buscou apoio técnico e

foram imediatamente ao Secretário de Assistência. Diante dos fatos os representantes do
CMDCA se colocaram a disposição para auxiliar. Após as discussões ficou deliberado visita

da Comissão de Registro para constatar as atividades desenvolvidas pela entidade e na

sequencia propor adequações. A Conselheira Regina sugeriu que a Comissão do Conselho

de Assistência acompanhe. Sugestão acatada. A Conselheira Tutelar Michele falou sobre o

fluxo de atendimento as crianças e adolescentes vítimas de violência e que durante o fim de

semana após Boletimde Ocorrência será acionado os peritos e as crianças serem ouvidas no

NUCRIA. A Comissão apresenta os projetos que serão beneficiadas através do Fundo

Municipal, após análise e apresentação de readequações solicitadas pela Comissão de

Análise de Projetos,sendo;

Entidade Projeto Valor Financiado
CEPRAF Inclusão Digital R$ 48.630,00
IEDC Psicoloqia: O Estudo da Alma R$ 6.000,00

APADEVI EnCanto II R$ 60.000,00

ARNALDO JANSSEN Atendimento Psicológico para R$ 62.742,86Crianças e Famílias

APAM Capacitando para o Mercado de R$ 43.354,28Trabalho
APROAUT Desmistificandoo Autismo R$ 30.706,00
JOCUM Conectados na Rede R$ 22.824,20
AMA Quem Ama Protege R$ 10.000,00

VILA VICENTINA Reestruturar para Transformar R$ 40.000,00
TRANSFORMANDO Tempo de Brincar R$ 40.000,00

GERACÕES
FRANCISCLA-RA Expressar-se R$ 60.000,00
APAKARATE Educando Para Vencer R$ 60.000,00
REVIVER Dançarte's R$ 25.000,00

PASTORALDA ECA - Um Direito a ser Desvendado R$ 10.000,00
CRIANCA

MELHORVIVER Restruturação R$ 10.000,00
TOTAL R$ 529.257,34

74
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75 Após várias colocações e esclarecimentos, a Plenária aprova a proposta da Comissão de

76 Análise dos Projetos para serem Conveniados, deliberado também que a secretaria faça os
77 trâmites necessários.A secretaria apresenta os seguintes documentos: ofício nO67/16 da

78 Associação de Promoção á Menina-APAM, no qual solicita prorrogação de prazo para o

79 Convênio nO153/2015 até a data de 30 de novembro de 2016, a Plenária delibera que seja
80 encaminhado ao município solicitando a confecção de termo Aditivo; convite para a 2a

81 Videoconferência para elaboração do Plano Decenal Municipal dos Direitos da Criança e do

82 Adolescente, no dia 03 de junho das 8:00 ás 12:00hs na 3a na 3a Regional de Saúde, a

83 Secretaria Executiva informa que já enviou por email a todos os componentes da Comissão;
84 convite para o I Simpósio de Fortalecimento do Sistema de Garantia dos Diretos que

85 será realizado em Caldas Novas-GO nos dias 21/22/23/24 de junho p.v. Nada mais a tratar,
86 eu Claudia Maria Hey da Silva, secretária da Diretoria, lavro a presente ata que vai assinada

87 por mim e por quem com ela on~<?_r.~~.r:PontaGrossa/PR,01de junho de 2016.

88
89 Camila Vanessa Sviech -4s::;;;;;::=::=======::::::::.--------------

90 RG8.312.925-5 CPF 077.457.139-00

91 Cilmara de Fátima Buss de Olveira ..:.J.9àu-i.LBQ~~.o!!!-o!::O:i=·~ _

92 RG 442715-0 CPF 626.785.589-91

93 Claudia Maria Hey da Silva ----~:...::f":'7!I.oI!!~~~-tfk~·=...__ _

94 RG8.312.925-5 ~ C\/CPF 077.457.139-00

95 Edipo j Pedroso if}j!J_-'-='.I'.,J../) _

96 RG 680.509-Pr CPF 093.676.329-91

97 Eloisade Freitas _

98 RG 8703961-7CPF 052.746.899-14

99 FranciscoKapfenberger Filho --------"'nr(i@~::...._.:_. _
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100 RG 1083002-8 CPF 306.247.389-49

102 RG93559665 CPF 045697229-38

106 RG 5.832.678-0 CPF 836.703.609-3~

107 Regina Rosa Pedrozo Rosa----4-J!jJ~'=---------------

108 RG 4.291.507-6CPF 804.358.209-44

109 RhamonnRangel Cottar __ ~~.c.:1~:-e~A:tI~~2?~=- _
110 RG 8767168-2

"'.. vC_rP~,~4.4:345.579-12

111 Rose Cordeiro Bortolini __ ~~=-==-----=-=_~--=.::=-------------_
I

-; /
CPF 443.116.999-72112 RG 1926030-5

113 RosemeriMonteiro Godoy _~~~'o!o..l:~~.~ _

114 RG 4 4451786CPF 650.659.809-34
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